

Los ecologistas prefieren el transporte en camiones o restricciones al trasvase

EUROPA PRESS

Las organizaciones ecologistas Greenpeace, Seo/BirdLife, WWF/Adena, Ecologistas en Acción y Amigos de la Tierra manifestaron ayer su rechazo profundo a la extensión del ministrasvase de Tarragona hasta Barcelona y aseguraron que es preferible una solución temporal como el traslado del agua en camiones o, directamente, que haya restricciones de agua en el área metropolitana de Barcelona durante algunas horas al día.

Al mismo tiempo, manifestaron su preocupación por la nueva configuración del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino y auguraron que si la nueva titular, Elena Espinosa, no da un «giro radical» a sus políticas habrá enfrentamiento con los movimientos sociales.

«Vemos con especial preocupación las políticas de agua y pedimos que el ministerio se comprometa cuanto antes a mantener una posición contraria a los trasvases entre cuencas», advirtió el coordinador de Ecologistas en Acción, Theo Oberhuber. También exigió el cierre de los acuíferos ilegales y una auténtica política de gestión de la demanda basada en el ahorro y la contención.